

## Sensibilisation contre la corruption aux examens d'Etat



Ce 12 avril 2013, l'approche des examens d'états, il s'est tenue dans la salle de Laku-Lanza une conférence axée sur la corruption pendant les épreuves d'Etat : Tenafep et les Examens d'Etats. Ont répondu à cette initiative : La Société civile d'Idiofa, l'Administrateur du territoire et Mgr l'Evêque. Tous les participants ont, à la fin de ces assises, donné un communiqué à l'intention de tous les responsables de l'éducation, surtout ceux du réseau catholique, lequel communiqué constituait une mise en garde contre cette pratique de plus en plus diffuse. Le même communiqué invitait par le fait-même tout le monde à prendre conscience de ce phénomène social et s'engager à l'éradiquer.



